

STEIERMARK

„Sprachen-Hauptquartier“ in Graz

Das „Europäische Sprachenjahr 2001“, von der EU und dem Europarat gemeinsam propagiert, wird von Graz aus koordiniert. Denn das „Europäische Fremdsprachenzentrum“ (EFSZ) des Europarates, bereits seit 1994 in Graz angesiedelt und vor kurzem in die modernisierten Räumlichkeiten auf den Nikolaiplatz übersiedelt, fungiert als „Language Headquarter“. 2001 sollen europaweit Menschen über Events wie Ausstellungen oder Workshops zum Erwerb von Fremdsprachenkenntnissen angeregt werden. (koe)